

Schulen besuchen die Firma Offset 5020

WALS (ema). Im Rahmen der Aktionswoche der offenen Druckereien des Verbands Druck Medien besuchten das Herz-Jesu-Gymnasium und die HTL Salzburg die „Druckerei Offset 5020“ in Salzburg / Wals-Siezenheim. Insgesamt nahmen an der Aktionswoche österreichweit rund 1.100 Schüler teil, die sich in 20 Druckereien die Welt des Drucks zeigen ließen. Um auch künftig mit unterschiedlichen Aktivitäten das Kulturgut Drucken und Druckereien sichtbar zu machen, hat der Verband mit 20. Mai 2022 den Tag des Drucks ausgerufen.



Schüler zu Besuch bei der Firma Offset 5020. Foto: V. Druck Medien Österr., Neumayr